
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 827/2024                                 Guaíba, 21 de Outubro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  137/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 381/2024 apresentado pela Bancada do 

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Em  relação  ao  Bairro  Engenho:  Considerando  que  o  bairro  Engenho  foi 

fortemente atingido pela água da Rua Ismael Chaves Barcelos e pela enchente 

do Rio Guaíba, solicitamos as seguintes informações: 

Com relação  ao  Bairro  Alvorada:  Considerando  os  impactos  da  enchente  no 

bairro Alvorada, solicitamos as seguintes informações: 

Com  relação  ao  bairro  Florida  abrangendo  o  Loteamento  Neiva:  também 

afetados pela enchente, solicito as seguintes informações: 

Considerando  os  efeitos  da  enchente  no  bairro  Passo  Fundo,  solicitamos  as 

seguintes informações: 
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento ao requerimento da bancada do PSDB, temos a 

informar o que segue: 

Em  relação  ao  bairro  engenho,  todas  ações  necessárias  foram 

tomadas  para  realizar  a  limpeza  do  bairro,  inclusive  com  utilização  de 

equipamento de varrição. Em relação ao bairro Alvorada, todas as ações 

necessárias para limpeza foram tomadas, inclusive naquela região foram 

utilizados equipamentos cedidos pela empresa CMPC. Em relação ao bairro 

Florida a limpeza também foi efetuada com apoio da empresa CMPC. O item 

5 deve ser verificado com a Defesa Civil do município que está responsável 

pelo encaminhamento de projetos para recuperação das orlas. Em relação 

ao bairro Passo Fundo, o arroio foi  limpo e desobstruído, bem como foi 

realizada a limpeza das ruas afetadas. 

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à 

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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